

Monsieur Charles Jordan Marshall, âgé de 54 ans et originaire de Windsor (Ontario), est nommé ambassadeur au Pakistan.

M. Marshall (baccalauréat ès arts, avec spécialisation de l'Université de la Colombie-Britannique, 1950) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a été affecté à Ankara, Genève et Bruxelles. En 1977, M. Marshall a été nommé ambassadeur en Turquie et depuis 1980 il occupe le poste de sous-secrétaire adjoint, Direction centrale des affaires publiques. M. Marshall remplace M. William T. Warden, qui est nommé haut-commissaire en Inde.

\* \* \* \*

Monsieur Noble Edward Charles Power, âgé de 51 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé haut-commissaire à la Barbade avec accréditation simultanée auprès de la Dominique, de la Grenade, d'Antigua, de Sainte-Lucie, de Saint-Vincent et Grenadines, et des États associés des Indes occidentales et Montserrat.

M. Power (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal, 1953; études supérieures à l'Université de Mexico, 1953-1954; maîtrise ès arts de l'Université Columbia, New York, 1955; études en histoire diplomatique à La Sorbonne, Paris, 1955-1956) a occupé des postes au cabinet du ministre de la Défense nationale, au Bureau de l'aide extérieure à titre de directeur de la planification pour les pays d'Afrique du Commonwealth, au sein du Comité interministériel des relations extérieures, ainsi que divers postes à l'ACDI. En 1971, M. Power a été nommé haut-commissaire au Ghana et ambassadeur auprès du Togo et du Bénin et, à son retour au Canada en 1974, il a occupé le poste de directeur général, Direction de l'Asie, et de 1977 à 1982, le poste de vice-président, Programmes bilatéraux, à l'ACDI. Depuis 1982, il occupe le poste de vice-président, Affaires organisationnelles, à l'ACDI. A ce titre, il siège au conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations, en tant que directeur suppléant, et il travaille en étroite collaboration avec les organes consultatifs de la Banque mondiale, les banques de développement et institutions financières arabes et les divers comités parlementaires qui s'intéressent à la coopération dans le tiers monde. M. Power remplace M. Allan B. Roger, qui rentre au Canada.

\* \* \* \*